Surtout gardez l'union constante, la prière continue qui permet de rester en présence de Celui qui vous a donné vie.

Méditation, contemplation, silence : les trois mots d'ordre à mettre en pratique chaque jour. Le seul repos qui vaille est le repos en Lui! Chacun a sa voie et cependant toutes ces voies convergent en une seule : la Sienne.

[Katia] L'épreuve, quelle qu'elle soit, tu la prendras ; car elle est pour toi, elle est pour eux. De désir, l'homme ne doit point avoir, hormis le désir de Dieu. Et la prière, la communion dans l'esprit avec l'Esprit de Dieu est la voie première.

Ne rien attendre mais donner tout et tout donner, et se donner soimême par amour et dans l'amour. Toujours vérifier son langage, toujours revenir sur ses pas pour donner de l'amour, quel qu'il soit mais de l'amour, toujours, car il n'y a que l'amour qui unit et fait grandir les cœurs. Ne jamais désespérer. La désespérance est le fruit du fossoyeur.

Toujours, élevez vos âmes et construisez la maison en la nourrissant du miel de la sainte Bible. Déposez en vous les Paroles de vie, elles sont nourriture pour vos âmes et nourriture des âmes ; mais surtout, surtout gardez l'union constante, la prière continue qui permet de rester en Présence de Celui qui vous a donné vie.

Suivez Christ, suivez le Fils. Il est la Lumière qui éclaire et guide vos pas. Il est l'Agneau purificateur et sanctificateur de vos vies. Qui dit Agneau, dit douceur. Soyez douceur dans vos vies, soyez doux et humbles comme le Fils, votre Christ.

Rien ne vous sera épargné, comme à Lui ; mais suivez-Le, Il est le juste chemin. Donnez-Lui vos vies, elles fructifieront. Et ne baissez jamais la garde, car à l'affût règne le diviseur, le détrousseur et le redresseur, toujours à contre-courant du bien et du bon. Il n'y a péril en la demeure que dans l'acceptation du mauvais et de ses mille voies qui sont des pièges.

Reste en Lui toujours, dans le secret de ton cœur ; donne-toi, abandonne-toi en Lui et ta voie ne sera pas égarée ni perdue. Aime et aime toujours plus, toujours plus haut, toujours plus haut. Jamais ne te lasse d'embrasser et de vouloir copier Sa vie qui est amour et l'Amour qui s'est incarné.

D'ici, nous voyons vos pas, et nous vous disons de travailler à vos demeures, c'est-à-dire vous. Nourrissez vos cœurs de l'amour et en l'Amour, Il est le bagage que vous préparez sur terre pour votre vie future qui vient, car il vient toujours l'autre temps de la terre et votre bagage sera votre âme. C'est pourquoi vous vous devez d'étudier la Parole de vie qu'ici vous ferez fructifier.

Méditation, contemplation, silence : les trois mots d'ordre à mettre en pratique chaque jour. Le temps de la terre est court, mais le temps d'ici est éternité. Entrer dans l'éternité se travaille par l'amour. Reste, sois fidèle aux enseignements de l'Église, et le premier et l'ultime commande-

ment est Son Cœur ouvert pour la vie des hommes. Lis Son Cœur et tu auras gagné en toi beaucoup d'amour et d'humilité et de sagesse pour entrer dans le Royaume et continuer d'apprendre.

Il y a un temps pour tout, et le temps de la récolte verra les fruits. Mais ne passe pas au-dessus de l'essentiel.

Restez dans l'essentiel ; il y a tant de vertiges de tentations, tant de lectures, tant de loisirs inutiles, tant de repos insolites et insolents.

Le seul repos qui vaille est le repos en Lui! Il faut pour cela le silence.

À toute âme, il n'est pas donné un même temps. Chaque âme a son temps dans le plan de Dieu. Chacun a son chemin, chacun a sa voie et cependant toutes ces voies convergent en une seule : la Sienne.

Au bout du chemin, au bout de la route, au bout du carrefour, au bout des croisements, LUI attend tout homme. Soyez prêts quand Il viendra. Ne perdez pas de temps dans les mondanités, les faux-semblants de ce monde. Ne vous laissez ni submerger, ni envahir par et dans tous les subterfuges d'emprisonnement que vous propose celui qui enferme et endiable. Toutes ces tentations terrestres ne sont que chemins sans issue... ou dont la seule issue est l'enfermement.

Le redirons-nous assez ? Il n'est qu'une voie et une seule : la Sienne. Veillez à emprunter, à prendre toujours, en chaque acte, en chaque décision de vos vies le bon chemin, et non la bonne étoile à laquelle vous invitent toutes les voies de traverse.

Gardez cap en Lui. Sa Parole est vivifiante, l'autre parole est lénifiante et mortifère.

À vous de choisir, mais n'oubliez pas : la vie est éternelle et c'est dans celle-ci que nous vous attendons, tous, sans exception. Prenez le bon, le vrai chemin avec nous.

La vie, de l'autre côté de la rive, attend la vie, la vôtre, à son devenir. Puisez l'eau du puits pour en remplir la besace et ainsi donner à boire à tous ceux qui auront soif sur votre chemin.

L'eau du Puits, l'eau de la Fontaine jamais ne tariront, et toujours empliront le cœur des hommes de bonne nouvelle, de joie et d'amour en partage.

Toi, bois, donne et prends le calice car il est vie aussi. Sois et reste en paix. Près de Lui, je me nourris et te déverse des gouttes d'eau de mon devenir. Ma part à la tienne donnée nourrira ceux qui veulent et voudront bien s'en nourrir. Elle est petite, humble, pauvre, mais elle est tout amour de Lui et pour Lui. Et elle est vivante, pour donner, pour être donnée.

Tous, je vous aime et je vous demande de rester toujours unis, en Lui.

Ta jumelle en Ciel, enfant de la balle, enfant du spectacle, qui jouit du plus beau des spectacles, celui de la vie en Lui